

## 上野町 空き店舗を利用した集いの場

醤油屋を営んでいた店を閉めることになり、「シャッターを閉めたままにしておくのは、地域の明かりが減って寂しくなるなあ」という一言から、空き店舗を利用した集いの場ができました。

上山小  
校区

## 上野町 空き店舗を利用した集いの場

醤油屋を営んでいた店を閉めることになり、「シャッターを閉めたままにしておくのは、地域の明かりが減って、寂しくなるなあ・・・」という一言から、空き店舗を利用した集いの場ができました。

## 空き店舗を利用した集いの場ができるまで

語らん場で  
出された意見

公民館はあるが、人目につきにくい。  
公民館へ行くまでの道路横断が心配

生活支援コーディネーター（SC）が  
情報キャッチ

醤油屋を営んでいた民生委員さん  
「醤油屋を閉めることになったよ。」

民生委員、自治会長、  
自治会役員、  
老人クラブ会長で  
相談

SCより「（醤油屋さんの店舗を）集いの場にするのは  
どうでしょうか」と提案

「シャッターを閉めたままにしておくのは、地域の  
明かりが減って寂しくなる」

「少しでも地域のためになるなら」と承諾を得る。

集いの場開設へ向けて、  
環境を整える

民生委員、町内役員のご主人、自治会長、老人クラブ会長

椅子を作ったり、使っていないテレビ、冷蔵庫、  
テーブル(卓球台)を持ち寄る

（民生委員が）家にいるときには、シャッターを開けて、  
誰でも行ける集いの場へ

こんな場になっ  
ています♪

- 口コミで広がり、他町の方が見に来られました！
- 町の役員の集まりの場（公民館の使用手続きをするよりも気軽に集まれる！）

上野町について役員だけではなく町民皆で  
考えていきたい！

町民が行きやすいこの場に、意見箱を設置してみよう！

町民へ案内を出して、意見をまとめていきたい！

問い合わせ先：諫早市中央部地域包括支援センター 電話：0957-27-0730



改装



醤油屋さん  
閉店



醤油屋さんが集いの場になりました！

外に意見箱を置こう！  
ここにおくのはどうかな？

